

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

in der letzten Sitzung haben wir einen **Rekordhaushalt** für das Jahr 2023 beschlossen, der bereits gestiegene Energie- und Unterhaltskosten (+30%) für die gemeindlichen Gebäude und die großen Baumaßnahmen beinhaltet. So schließt unser Verwaltungshaushalt mit 4,3 Mio (3,9 Mio im letzten Jahr) und unser Vermögenshaushalt mit 9,2 Mio (5,9 Mio im Jahr 2022). Im Vermögenshaushalt enthalten sind vor allem das Kinderhaus und der gemeindliche Wohnungsbau an der Perusastraße, aber auch der Hochwasserschutz in Unterschwillach, der Beginn der Sanierung der gemeindlichen Wasserversorgung und Grunderwerb rund um den Sportplatz - endlich!!! Auch die Kreisumlage in Höhe von 1,3 Mio und die Tilgung von Krediten in Höhe von 1,2 Mio sind darin abgedeckt. Eine Anhebung der Hebesätze für Gewerbe- und Grundsteuer haben wir nicht vorgenommen, hier bleibt alles beim Alten. Alles in allem ist dieser Haushalt natürlich Zeugnis von ziemlich viel Arbeit, die im Gemeinderat und der Verwaltung geleistet wird, dafür vielen Dank an alle!

Beschlossen haben wir auch, als nächstes die **Straßenlampen** in der Erdinger Straße durch LEDs ersetzen zu lassen, sowohl die Peitschen als auch die so genannten Parklampen. Der Austausch im Wohngebiet West I+II hat gezeigt, dass eine hohe Ersparnis in den Energiekosten erreicht werden konnte.

**Die Arbeiten an der Erdinger Straße** (neue Teerdecke und neuer Gehweg) und die Erschließungsarbeiten im Neubaugebiet am Schlehbach sind nun abgeschlossen. Ich möchte mich bei allen für Ihre Geduld und die Mühen bei der Umfahrung bedanken.

Herzlich bedanken möchte ich mich auch bei Sepp Greckl und seinem Hasenschule-Team für die wirklich wieder liebevoll hergerichtete Maibaum-Szene. Die auffällig vielen Besucher haben die viele Arbeit mit insgesamt 1.550€ an Spenden honoriert, die bereits an die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz übergeben worden sind. Stark!

Herzlichst, Nicole Schley